

L'ex du GIGN rejoint un banquier genevois en prison

Genève. Paul Barril est arrêté pour association de malfaiteurs. Le Français devait protéger le banquier Rouge.

Après le banquier, l'ancien policier! L'ex-numéro 2 du Groupe d'Intervention de la Gendarmerie Nationale (GIGN), ancien membre de la cellule antiterroriste de l'Élysée, a rejoint en détention à la prison des Baumettes, à Marseille, le banquier genevois François Rouge, lui-même mis en examen pour blanchiment et association de malfaiteur.



Agé de 61 ans, Paul Barril a été incarcéré à Marseille.

Selon les juges marseillais, les deux hommes sont impliqués dans la même affaire: celle du cercle de jeu parisien la Concorde. Un lieu en partie financé par François Rouge et qui est soupçonné d'avoir servi de couverture à un réseau de recyclage d'argent sale. Une douzaine de personnes sont en prison dans le cadre de ce dossier.

Le point commun entre Paul Barril et François Rouge? Un certain Paul Lantieri, homme d'affaires corse controversé, directeur artistique de la Concorde, recherché par la justice française et actuellement en fuite.

Selon le journal Le Monde, la justice reproche à Paul Barril d'être intervenu – sur demande de Lantieri – pour protéger François Rouge. Le banquier aurait été menacé par des truands qui tentaient de mettre la main sur le cercle parisien. Citée dans les colonnes du Monde, l'avocate de Paul Barril, Me Sophie Jonquet, nie toute implication de son client. Paul Barril a été interpellé le 20 décembre.

Valérie Duby